

Isabel Val

De: miguel angel garcia vera
Enviado el: viernes, 29 de agosto de 2008 11:41
Para: Isabel Val
Asunto: RV: Información acerca de la solicitud de actuaciones

De: Directiva Marco Agua
Enviado el: Tuesday, April 01, 2008 9:11 AM
Para: miguel angel garcia vera
Asunto: RV: Información acerca de la solicitud de actuaciones

Rogelio Galván Plaza

Oficina de Planificación Hidrológica
 Confederación Hidrográfica del Ebro
 Ministerio de Medio Ambiente
 Paseo Sagasta 24 - 26
 50071 Zaragoza (España)
 Tel. (34) 976 711 000
 Fax. (34) 976 234 306
 e-mail: rgalvan@chebro.es

-----Mensaje original-----

De: Mikel B [mailto:bezupeleon@hotmail.com]
Enviado el: 31 March 2008 14:45
Para: Directiva Marco Agua
Asunto: RE: Información acerca de la solicitud de actuaciones

Hola Rogelio,

Gracias por la información. Desde Vidangoz queremos proponer una serie de actuaciones. No se si se encuadran en esos epígrafes y puede que alguna incluso afecte a alguna normativa medioambiental. Nada más lejos de nuestras intenciones pero nosotros crecemos de esos conocimientos y a la vez queremos lo mejor para el pueblo. Con lo que enviamos unas propuestas que os pueden servir para completar las que indicabais en el texto:

- 1.-Estudio de caudal y caudal ecológico del río Biniés.
- 2.-Instalación de una estación que mida todos los parámetros, como una estación meteorológica pero para el río.
- 3.-Estudio del impacto ambiental del pueblo sobre el río.
- 4.-Propuesta de depuradora.
- 5.-Se debería ir limpiando poco a poco, no digo la confederación, sino que autorice a pescadores o propietarios de huertas próximas al cauce del río que quieran hacerlo, para limpiar los diques de maleza que se generan sin riesgo de ser multado y eliminar así el peligro de desbordamientos cuando el río baje crecido, aunque con lo que llueve va a ser difícil que se desborde, pero por si acaso.
- 6.-Adecuación del canal que va de Ziberria a la balsa y hacer una minicentral hidroeléctrica.
- 7.-Cerrar la exclusiva y hacer un pequeño embalse para utilizarlo con fines turísticos, o repoblar la trucha o simplemente para tenerlo ahí por si algún día coge fuego el monte para que puedan cargar los helicópteros. También supone una recuperación de patrimonio ya que se trata de un embalse antiguamente utilizado por los almadieros para bajar por el río.

Gracias de antemano,

29/08/2008